
彰 化 縣 南 州 國 民 小 學 交 通 安 全 委 員 會 議 記 錄 

主 題 交通安全教育討論會 

時      間 105.6.30  14點-15點  

地      點 本校辦公室 

主      席 林校長銘科 記       錄 徐明月 

出席人員：陳麗如、王建凱、張雅萍、、劉武雄、、林煥致、徐明月、黃瑞芬、 

內容摘要： 

校長：本學年的各項交通安全教育實施，大部分成效不錯，但仍有些許不足之處， 

遵守交通規則之良好習慣，應該要從小扎根，利用學期末的時間，來檢討 

本學期交通安全教育實施方法的缺失，希望各位同仁儘量發表自己的意 

見，提出自己對交通安全教育的看法，以便下年度制定一個更周全的交通 

      安全教育實施計劃。 

陳主任：期初訂定的計畫絕大部分能達到預期效果，但除了認知部分，日常實際 

  遵守交通安全規則，仍有違規情形，有時雖是有家長造成，但安全至上， 

        家長部分也應該加重宣導。 

訓導組長：雖然規定車隊上下學須戴安全帽，並遵守騎乘腳踏車注意事項，車隊 

          也確實遵守規定，不過，放學後常有學生會騎腳踏車出外遊玩，但他 

          們對於騎腳踏車的注意事項或各項交通安全規則並不是很了解，這點 

          應該再做相關宣導。 

總務主任：學校呼籲家長騎乘機車機接送小孩要戴安全帽，上學時還好，放學時    

          段會有家長忘記替孩子帶安全帽來，應該再做宣導。 

黃瑞芬老師：校門口應該淨空，但有些家長仍會超越黃線，須再做勸導。 

訓導組長：雨天放學要宣導請家長不要開車進校接小孩。 

校長：各位老師所提的各項問題及辦法，為我們交通安全教育的檢討重點，感謝

各位教師給予配合也期待下年度交通安全教育會做得更好，各位教師如沒

有任何意見，散會。 

 

訓導組長：徐明月         教導主任：陳麗如              校長： 林銘科 


